

Cuba organise une rencontre pour la démocratie et contre le néo-libéralisme



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 21 septembre (RHC)- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples avance dans les préparatifs de la Rencontre Anti-impérialiste de Solidarité pour la Démocratie et contre le Néo-libéralisme qui se tiendra du 1er au 3 novembre à La Havane.

La directrice de l'ICAP pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Lilia Zamora, a fait savoir que la rencontre cherchera à arriver à nouveaux accords entre les différentes plate-formes de lutte dans le but de rassembler des efforts et des actions unitaires pour contrecarrer l'offensive de la droite dans le continent et dans le reste du monde.

Lilia Zamora a précisé que la rencontre est organisée de concert avec le chapitre cubain des mouvements sociaux, ayant à sa tête la Centrale des Travailleurs de Cuba et la Campagne Continentale pour la Démocratie et contre le Néo-libéralisme et qu'elle sera un espace propice pour réaffirmer la solidarité des Cubains avec les causes justes des peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202773-cuba-organise-une-rencontre-pour-la-democratie-et-contre-le-neo-liberalisme>



Radio Habana Cuba